

'SANTA MARTA SORPRENDE': UNA APUESTA POR EL TURISMO FAMILIAR, CULTURAL Y SOSTENIBLE

El municipio salmantino presenta en la Feria Internacional de Turismo una renovada oferta que combina arte, naturaleza y ciencia, con experiencias únicas junto al río Tormes y a solo diez minutos de Salamanca

EÑE

Santa Marta de Tormes— La localidad de Santa Marta de Tormes participa por segunda vez en FITUR, la Feria Internacional de Turismo que se celebra en Madrid, de la mano de la Junta de Castilla y León, con el objetivo de consolidar su posicionamiento como destino turístico emergente en la provincia de Salamanca.

El municipio regresa a este escaparate internacional convencido de la transformación experimentada en los últimos años en los ámbitos turístico, cultural y de ocio, fruto de una estrategia sostenida para atraer a quienes visitan la capital y su entorno.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, ha subrayado durante la presentación que "Santa Marta ha cambiado profundamente en los últimos años y hoy podemos ofrecer una propuesta turística sólida, moderna y diferenciadora, pensada para complementar la visita a Salamanca y animar a los visitantes a descubrir nuestro municipio".

Santa Marta de Tormes se presenta hoy como un municipio moderno y dinámico, con una oferta ambiciosa de espacios expositivos, propuestas culturales y recursos naturales situados a escasos diez minutos de Salamanca.

Bajo el lema 'Santa Marta Sorprende', el Ayuntamiento da a conocer en FITUR una propuesta diseñada para emocionar y conectar con los visitantes a través de experiencias que integran naturaleza y arte de forma innovadora y sostenible, con especial atención al público familiar.

"Queremos que quien llegue a Santa Marta se sorprenda, disfrute y viva experiencias diferentes en contacto con la naturaleza y el arte, en un entorno pensado para todos los públicos", ha señalado el alcalde.

Esculturas integradas en la vegetación, grandes murales junto al río Tormes y espacios pensados para la contemplación convierten cada recorrido en una experiencia única.

A ello se suman actividades de observación astronómica en la Isla del Soto, un enclave privilegiado donde las familias pueden disfrutar del cielo nocturno y aprender sobre ciencia y naturaleza en un entorno singular.

Dentro de esta propuesta global, Santa Marta de Tormes destaca tres



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, durante la presentación de las propuestas turísticas en Fitur. EÑE

grandes y sorprendentes itinerarios.

El primero es el 'Camino de los Puentes del Arte', un recorrido de cinco kilómetros que une Salamanca y Santa Marta siguiendo el curso del río Tormes.

Esta ruta, desarrollada en colaboración con la Diputación y la Universidad de Salamanca a través de su Oficina Verde, combina naturaleza, historia y arte en un entorno seguro y accesible, con pasarelas peatonales, áreas de observación de aves y paneles informativos. El itinerario se completa con la Ruta del Arroyo Requesenes, de un kilómetro de longitud.

El segundo es el 'Camino del Arte Emboscado', donde esculturas integradas en el paisaje sorprenden al visitante, desde la figura de un pájaro carpintero hasta la obra "Bandada", compuesta por más de veinte aves en pleno vuelo. Cada intervención artística invita a la reflexión y a la co-

La Isla del Soto se convertirá en un espacio para la divulgación científica de abril a octubre

nexión con el entorno natural.

El alcalde ha señalado que la tercera propuesta se enmarca en el Turismo Astronómico, con los 'Caminos hacia el cielo', una iniciativa que cobra especial relevancia este año con motivo del eclipse total de sol previsto para el 12 de agosto.

La Isla del Soto se convertirá en un espacio para la contemplación y la divulgación científica, con seis sesiones programadas: cinco veladas astronómicas de observación de estrellas entre abril y octubre, y una jornada de observación solar en el mes de julio".

En este sentido, David Mingo ha destacado que "la Isla del Soto es una de nuestras grandes joyas naturales y queremos convertirla también en un espacio para la contemplación, la ciencia y la imaginación".

Estas experiencias reflejan la apuesta de Santa Marta de Tormes por un turismo sostenible y cultural

que une arte, naturaleza y ciencia, y que deja huella en quienes visitan el municipio. La oferta se completa con una destacada propuesta gastronómica, con establecimientos hosteleros de referencia en la provincia, especialmente reconocidos por su oferta de tapas y pinchos.

Con esta presentación en FITUR, Santa Marta de Tormes invita a descubrir un destino que va más allá de la visita tradicional: un lugar para pasear, sentir, contemplar y regresar, donde el turismo se vive en familia y el arte actúa como hilo conductor.

El Ayuntamiento ha editado distintivo material para promocionar esta nueva propuesta turística y donde se puede consultar de forma detallada los caminos.

Respecto a las fechas de la celebración de las veladas astronómicas, de acceso gratuito, se darán a conocer unas semanas antes de su celebración.